



Das Team von der PC-Hilfe 50 Plus startet mit einer Informationsveranstaltung rund um das Thema „Handy verloren – was nun?“ ins neue Beratungsjahr. GA, Nr. 2/2026, 10.01.2026, S. 2 jp-foto

Hilfe bei verlorenem Handy

Informationsveranstaltung der PC-Hilfe 50 Plus am 14. Januar, 14.30 Uhr

Die PC-Hilfe 50 Plus startet mit einer öffentlichen Informationsveranstaltung im Georg-August-Zinn-Haus ins neue Beratungsjahr. Am Mittwoch, dem 14. Januar, werden ab 14.30 Uhr in Kurzvorträgen folgende Themen behandelt: Was ist bei Verlust des Smartphones zu tun? Welche Software von Fremdherstellern für Windows brauche ich? Was ist bei der Nutzung von QR-Codes zu beachten? Zum Abschluss werden der Stand des Glasfaserausbau in Griesheim sowie aus Nutzersicht die technischen Voraus-

setzungen, Kosten und Tarife erläutert. Für Fragen zu den Themen ist ausreichend Zeit vorgesehen, so die Initiatoren von der PC-Hilfe 50 Plus.

„Wir eröffnen die Veranstaltung mit der Geschichte eines verlorenen Handys. Anhand dieses Beispiels zeigen wir, welche Auswirkungen der Verlust eines Smartphones im Alltag hat und welche Maßnahmen umgehend ergriffen werden sollten“, so der Vereinsvorsitzende Heinz Sarbinowski. „Außerdem zeigen wir, wie QR-Codes funktionieren, wie man sie mit

dem Smartphone nutzt und wie man Betrugsversuche erkennt. Denn in letzter Zeit häufen sich Betrugsversuche mittels hinterhältiger QR-Codes, beispielsweise an Parkschein-Automaten. Deshalb ist es wichtig zu wissen, wie diese Fallen erkannt werden können.“

Die regelmäßigen Sprechstunden beginnen am Montag, dem 19. Januar, und finden jeweils montags und mittwochs statt. Jeder der Hilfe benötigt, ist gerne willkommen. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. jp



Unser vierzehntes Beratungsjahr
beginnt mit einer öffentlichen
Veranstaltung am Mittwoch,
14. Januar 2026, ab 14:30 Uhr

Themen u.a.:

- Verlust des Händis - und nun?
- Software für Windows von Fremdherstellern?
 - QR-Codes: Wie nutzt man sie richtig?
 - Glasfaserausbau aktuell in Griesheim

Gäste willkommen!

Georg-August-Zinn-Haus

Georg-Schüler-Platz

PC-Hilfe 50 plus Griesheim e.V.

Wir empfehlen Ihnen
eine FFP2-Maske.